



# 長坂谷公園 汗かき通信

★ vol.22 ひょうたんを使ってひな人形を作ろう ★



こんにちは。今年は、例年以上に寒いのか未だに野球場に霜が降りなかなか野球場の冬季整備が思うように進みません…花壇のお花たちも心なしか元気が無いように見えます。ようやく週末には春らしい陽気になるようで今後の気温に期待をしています。公園の桜の木々も徐々に蕾が大きくなってきて、一部では開花しているとの情報もあります。着実に春に近づいてきているようで今から開花が楽しみです。さて、今回の汗かき通信では、2月21日(月)に行われた、ひょうたんひな人形づくりの様子を中心にご紹介したいと思います。

## ～ひょうたんひな人形づくり～

長坂谷公園では、毎年夏場、レストハウスにグリーンカーテンを設置しています。ここ数年はひょうたん、あさがお、ゴーヤーなど様々なグリーンカーテンに挑戦をしています。その中でも花の美しさもさることながら実の形が面白いと人気の高いひょうたんです。ひょうたんの実をつけるには受粉が欠かせません。毎朝おしべとめしべを見つけては受粉させる工程をひたすら繰り返し、今年は10数個のひょうたんが収穫できました。そのひょうたんの中身を腐らせ、乾燥させたものを使用して、「ひょうたんひな人形」を作っていきます。



ひょうたんひな人形づくりの様子

当日は、午前と午後の2部制に分かれて各4組づつの方に参加して頂きました。いざ、ひょうたんに着色となると皆さん最初は手が止まってしまっていたのですが、デザインが決まると黙々と作業に集中されていました。最近、ひょうたんを手にする機会が無いので貴重な体験ができたとの声も頂きました。最後にひょうたんの加工段階で出てくる種を希望者に配布しました。上手に育てればご家庭でもひょうたんの実が収穫できますよ♪また、午前の部ではケーブルテレビの取材が入りひょうたんひな人形づくりの様子を撮影して頂きました。近日中に放送予定だそうです。放送後もYouTubeでの視聴が可能になるみたいですので、興味のある方は検索してみてくださいね。ひょうたんは、実の結実、加工が大変ですが、毎年好評の「ひょうたんひな人形づくり」が開催できるよう、今年のグリーンカーテンもより一層気合を入れて育てていきたいと思っています。せっかくですので、最後に参加者皆さんの作品をご紹介したいと思います。



## ～賞味期限の迫った非常食を試食用として配布しました～

公園では、災害に備えて非常食の備蓄を行っています。今回はその非常食のパン缶の賞味期限が迫っていた為、**試食用**としてアンケートに回答して頂いた方に配布しました。普段はなかなか食べる機会のない非常食ですが、今回の配布を通じて、ご家庭内で備える非常食の参考にしていただけたら幸いです。いつ起こるか分からない災害に備えて、非常食をはじめとした防災知識を学ぶことも大切です。この機会にご自宅の非常用持ち出し袋の中身の確認などができることから始めてみてはいかがでしょうか。



### ★今後のイベント★

野球場冬季開場サービス  
3月5日、6日、12日、13日

**全枠受付終了**

キャンセルによる空きなどは随時公園管理事務所までお問い合わせください。



### ★長坂谷公園 花暦★

花壇のチューリップやさくらの蕾が大きくなり、春の訪れを感じさせてくれています。今から開花が楽しみです。みです。ね♪



長坂谷公園 ☎045-934-5045  
指定管理者 緑とコミュニティーグループ  
<https://nagasakiadanikouen.exblog.jp/>



Vol.23は3月下旬ごろを予定しています。